RENCONTRE MUSICALE

SEO/ATHEQUE

Lundi 20 janvier de 17h30 à 19h

ANIMÉE PAR BERNARD MAZAS

9ème symphonie de Gustave Mahler

Cette symphonie, la dernière œuvre achevée par le compositeur autrichien, l'une de ses plus poignantes et introspectives, sera donnée en concert à la RAI de Turin le vendredi 14 février.

Après une présentation de l'œuvre, nous en écouterons de larges extraits - dont le premier mouvement en entier - dans la version historique de l'orchestre Columbia dirigé par Bruno Walter.

